

Incendie à Cuba: le Pape assure la population de son soutien



Vatican, 8 août (RHC) Le gigantesque incendie d'un dépôt pétrolier frappé par la foudre vendredi 5 août n'est pas encore maîtrisé. Des victimes sont à déplorer. Dans un télégramme publié ce lundi 8 août, le Saint-Père dit suivre de près la situation.

«Le Saint-Père suit de près les nouvelles du malheureux accident qui a provoqué un incendie et plusieurs explosions sur la base de supertankers de Matanzas, faisant au moins un mort et de nombreux blessés et disparus», peut-on lire dans ce communiqué adressé au nom du Pape François par le cardinal Parolin, secrétaire d'État du Saint-Siège, au président de la Conférence épiscopale cubaine, Mgr Emilio Aranguren Echeverría, évêque de Holguín.

Le Souverain Pontife «assure également le peuple cubain et toutes les familles des personnes touchées de sa proximité spirituelle, et prie le Seigneur de leur donner la force en ce moment de douleur et de soutenir les opérations de lutte contre l'incendie et celles de recherche». Il leur transmet «la réconfortante bénédiction apostolique comme gage d'espérance dans le Christ ressuscité». (Source Vatican News)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295958-incendie-a-cuba-le-pape-assure-la-population-de-son-soutien>



Radio Habana Cuba